
 令和５年 3 月１５日 

 

   つぼみ親の会《茶話会》開催報告 
 

 つぼみ親の会では、令和５年２月２７日（月）10:00 から、つぼみ園の集団療育室にて、

今年度初めての≪茶話会≫を開催いたしました。 

 久しぶりの開催でしたが、幼児から小学生まで、幅広い年齢のお子様を持つ保護者の方々

にご参加いただき、大変充実した時間となりました。 

 ここに開催報告として、茶話会で話題に上った具体的な疑問質問を掲載いたします！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 とてもたくさんの質問が出て、予定していた一時間半の間ではとても話しきれない程、参

加していただいた皆さんのお話が尽きない茶話会となりました。 

 

 今年度は、感染症予防の観点から一度だけの開催となってしまいましたが、来年度以降も

つぼみ親の会《茶話会》は開催予定です。どれか一つでも、私も聞いてみたい！話したい！

という話題が有った方は、ぜひ次回の参加をお待ちしています。 

 

                            つぼみ親の会 役員一同 

・支援学校と支援学級の違い 
・各々の良い点悪い点 
・支援学級に入級を決めた経緯 
・支援学校に転校したタイミングと理由 
・支援学校への転校について(何人くらい 
転校してくるのか。逆に支援学校から 
支援学級への転校は出来るのか) 

・各々の学校での登下校方法 
・支援学級の先生たちは支援の資格を持 
っているのか 

・支援員さんについて 
・学校でいじめはあるか 
・放課後デイサービスについて 
・学童について 
・病院について 
・診断名はつけてもらったほうが良いのか 
・療育手帳について 
・障がい児でも入れる保険について 
・運動会などのイベントの参加について 
・男の子の体力の発散方法 
・親のストレス発散方法 

・高学年になってクラスの友達との関係 
・本人にどの様に自分の事を伝えたらいい？ 
・トイレトレーニングの仕方 
・普段のおうちでの過ごし方 
・生理が来たら理解できるか？ 
・将来私が死んだら子どもは？ 
・龍ケ崎市の支援体制の遅れについて 
・小学校生活のこと 
・進学、進級するたびに準備したこと 
・外出時、子どもの癇癪で常に周りの視線が気 
になってしまい・・ 

・公園に行くとルールが分からず周りの子を 
困らせてしまい、土日の混みあっている公 
園に連れて行くのがつらい 

・おすすめの混雑しない公園 
・休日の過ごし方 
・支援学校・支援学級の生活、登校について 
・他の小学校の支援学級の現状 
・習い事は何をしてる？ 

・市内のおすすめの内科、小児科 


